

Le collège J.-Moulin entre dans « la cordée »

WALLERS. Le collège Jean-Moulin de Wallers entre, cette année, pour la première fois dans les « cordées de la réussite ». Il s'agit d'un dispositif développant l'ambition vers des études supérieures. Telle une cordée en montagne, cette action met en lien des élèves de collèges, de lycées et de l'université. Cela crée des échanges, des envies... et petit à petit des images et des carnets d'adresses.

Huit élèves de troisième vont entrer dans la cordée pour le collège Jean-Moulin. Ils découvriront l'université, les écoles d'ingénieurs, visiteront des entreprises et assisteront à des soirées culturelles.

La signature de l'entrée dans la cordée a eu lieu lors d'une cérémonie officielle, symbolisant autour des élèves, de leurs parents, du collège mais également des représentants de l'école d'ingénieurs EN-SIAME, porteur de la cordée. ■

